

AU BAL TRAVESTI



— Qu'êtes-vous, madame ?
 — Je suis le Japon, et vous !
 — Oh ! moi, je suis l'Ecosse.

Economie domestique :

Mme Ménager. — Moi, je fais tous mes chapeaux moi même par économie.

Mme Grandgenre. — Vraiment !

Mme Ménager. — Oui, celui que j'ai sur la tête ne m'a coûté que trente sous pour la forme.

Mme Grandgenre. — C'est incroyable.

Mme Ménager. — Et je l'ai garni moi-même.

Mme Grandgenre. — Où avez-vous acheté la garniture ?

Mme Ménager. — Chez Félix. J'en ai eu pour cinq piastres !

C'est différent.

Commis. — Cette soie était marquée deux piastres la verge.

Cliente. — Oh ! Dieu ! c'est horrible ! Je ne puis songer à payer un si haut prix.

Commis. — Oui, mais nous l'avons diminuée. Nous la vendons maintenant une piastre quatre-vingt-quinze centins la verge.

Cliente. — Ah ! c'est différent. En ce cas, vous pouvez m'en couper douze verges.

UN JEUNE HOMME... QUI PREND BIEN !



Pendant que Cancaneau est absorbé par le souci des étrennes à faire, un vaurien "lui fait" le mouchoir en disant :

— Excusez, monsieur ; je ne puis attendre au Jour de l'An, tant je suis enrhumé du cerveau.

QU'ON EN JUGE UN PEU



— Et on me dit que l'apparence est tout à la ville !...

Toujours les paronymes.

Le glorieux général Decaen (qui servit à côté de Marceau et de Kléber dans les armées de la République) simple soldat en 1792, général en 1796, avait un frère qu'il avait attaché à son état-major.

Un jour celui-ci, se rendant à l'armée, habillé en bourgeois, est arrêté par la gendarmerie. Un brigadier lui demanda !

— Comment vous nommez-vous ?

— Decaen, répond l'officier.

— D'où êtes-vous ?

— De Caen.

— Qu'êtes-vous ?

— Aide-de-camp.

— De qui ?

— Du général Decaen.

— Où allez-vous ?

— Au camp.

Hum ! Hum ! dit le brigadier, il y a bien des cancans dans ceci. Enfin passez !